Kontinuierlicher Einsatz

Grundschule bekam zum vierten Mal Klasse2000-Zertifikat

DINKELSBÜHL (pm) - Zum vier- lich galt der Dank des Koordinators ten Mal in Folge erhielt die Christoph-von-Schmid-Grundschule das Zertifikat für den Einsatz des Unterrichtsprogramms "Klasse2000". Während von den bundesweit teilnehmenden 3430 Schulen insgesamt 701 zertifiziert sind, wurden nur 59 Schulen in Deutschland und damit gerade 1,7 Prozent schon zum vierten Mal mit dieser Auszeichnung bedacht, wie die Schulleitung in einer Pressemitteilung hervorhob.

Diesen Beitrag zur Gesundheitsförderung stellte Hans-Dieter Geißler - von Lions-Club-Präsident Harald Mack als "idealer Koordinator von Klasse2000" bezeichnet – in einer Feierstunde als Leuchtturmprojekt in der Region heraus.

Bemerkenswertes Durchhaltevermögen

Sein Dank galt dem Kollegium mit Rektor Friedrich Zinnecker, dass die Schule seit 1998 alle erforderlichen Kriterien erfülle und solch bemer-Durchhaltevermögen kenswertes zeige. Geißler hob auch den Einsatz der externen Gesundheitsförderin Anne Krebs hervor, die in allen Klassen Unterrichtsstunden erteile und die Kinder stark motiviere. Schließ-

den Klassenpaten, die mit einer jährlichen Spende das Programm finanzieren. Hier seien Mitglieder des Lions-Clubs, die Bettlergilde Kinderzeche sowie der Förderverein der Grundschule als Sponsoren tätig.

Schulamtsdirektor Hans Seitz bezeichnete das nachhaltige Arbeiten an einem Projekt als beispielhaft. Es passe gut zum Leitsatz der Schule "Mens sana in corpore sano". Die Christoph-von-Schmid-Grundschule spiele im übertragenen Sinn diesbezüglich in der Bundesliga.

"Klaro" als Vorbild

Die Klasse 3a der Grundschule mit Lehramtsanwärterin Julia Heß hatte die Gäste eingangs musikalisch begrüßt und nach einem Bewegungslied den Zauberformel-Rap vorgetragen. Dinkelsbühls Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer verwies bei letzterem auf die Parallelen zur Politik und bemerkte, dass es beim Umgang mit unangenehmen Gefühlen günstig wäre, die von der Identifikationsfigur "Klaro" vorgeschlagene Reihenfolge "beruhigen – nachdenken – handeln" einzuhalten und dies in einer Ich-Botschaft mitzuteilen.